
 

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 27 SETTEMBRE 2008 

 
Si riunisce il Consiglio Direttivo Nazionale a Torino domenica 27 settembre 2008 presso l’Hotel Express By 
Holiday Inn sito in Via Meuccio Ruini, 7 a  Reggio Emilia (RE)  alle ore 10.00 in prima convocazione e alle ore 
10.30, in seconda convocazione con il seguente Ordine del Giorno: 

1. Segreteria: 
a.    Posta in partenza 
b.    Posta in arrivo e relative delibere 
c.    Ratifica CDN telefonici 
d.    Ratifica Soci 
e.    Ratifica cariche Sezione 
f.    Comunicazioni FIFe 
2)    Tesoreria   
a.    situazione di cassa e pagamenti diversi 
b.    investimento Fondo indisponibile 
c.    Tariffe LOI 
3)    Commissione Expo e gabbie 
a.    Richieste pervenute 
b.    Ratifica nominativi per la Commissione 
c.    Expo Milano ottobre 2008 
d.    Calendario 2009/2010 modifiche 
4)    Commissione Giudici, allievi giudici e Stewards 
5)    Commissione LOI 
a.    Relazione situazione LOI 
b.    Pratiche LOI da valutare 
c.    Ratifica affissi 
6)    Riunione dei Club di Razza – recepimento proposte e nomina referente 

Alle ore 10.30 sono presenti: Ottino, Mantovani, Domancich, Sicco, Bongi, Ferrini, Kowalczuk, Portigliotti, 
Quaglia. 
1.a Il Segretario Nazionale espone la posta in partenza dal prot. 65 al 139. In particolare si sofferma sui 
protocolli relativi alle comunicazioni di espulsione dei Signori Brandi, Bertozzi, Ciampoli, Di Chio, Flore e 
Mannone inviate a seguito della delibera del 10 agosto 2008 dell’Assemblea dei Delegati; le risposte alla 
FIFe relativamente a varie problematiche insorte e, infine, alla lettera con protocollo n. 139/dd/2008 con la 
quale ha trasmesso, in data, 26 settembre 2008, al Ministero delle Politiche Agricole, Alimentari e Forestali 
tutta la documentazione inerente la fine dei lavori della CTC in merito alle Norme Tecniche, alle Norme 
tecniche delle esposizioni e alle Norme Tecniche del Corpo degli esperti. Distribuisce a tutti i Consiglieri una 
copia di tutti i documenti oltre alla versione aggiornata e corretta del Disciplinare del Gatto di Razza di cui 
le proposte di variazione avanzate dall’ANFI alla CTC.  Il CDN prende atto e approva. 
1.b Privacy 
1.c Privacy 
1.d Privacy 
1.e Relativamente alla mail in cui l’Amministratrice del sito (privacy) denunciava che il nostro sito riportava 
un Regolamento del Forum copiato da quello presente sul sito sopra riportato, il Segretario legge la lettera 
di risposta inviata in cui si ribadisce che Regolamenti similari non fanno parte delle cosiddette “opere 
d’ingegno” e non sono, quindi sottoposti a copyright. Il CDN prende atto e approva 
1.f Privacy 
1.g Il Segretario espone il deferimento avviato nei confronti di tutto il CDN da parte dei Signori: Brandi, 



Bertozzi, Ciampoli, Cassella, Congiu, Flore, Orgiu e riferisce di aver già inoltrato in data 18 agosto tale 
deferimento al Collegio dei Probiviri Nazionali così come richiesto dai ricorrenti. Ha provveduto ad inviare 
anche, con comunicazione separata, la memoria difensiva di cui aveva inoltrato a tutto il CDN copia.  Alla 
data odierna non risulta ricevimento di sentenza. 
1.h Il Segretario legge la missiva del Presidente dell’Assemblea dei Delegati in cui si comunica l’espulsione 
di 6 Soci da parte dell’Assemblea dei Delegati. 
1.i In merito alla missiva della Socia Lucia Diaferia che chiedeva spiegazioni circa l’articolo comparso sul 
Giornalino di Sezione della Liguria in merito alla vicenda Certosino/Chartreux si dà mandato alla Segreteria 
di rispondere con copia per conoscenza alla Sezione stessa analogamente  a come fu risposto al Club del 
Certosino 
1.l Si ratificano i Soci al 31 agosto per n. 61  nuovi Soci: Abruzzo 1, Basilicata 1, Campania 2, Emilia Romagna 
6, Friuli Venezia Giulia 2, Lazio 7, Liguria 3, Lombardia 11, Marche 1, Piemonte 6, Puglia 1, Sardegna 2, Sicilia 
3, Toscana 9, Trentino A.A. 2,  Veneto 3 
1.m Si ratificano i seguenti CDN telefonici: 

16 luglio 2008         a) approvazione Soci fino a data 30.6 n. 88 ordinari 
            b) variazione sedi expo: Melegnano 24/25 - 1 - 2009 / Emilia Romagna 14/15 - 2 - 2009 
            c) Costituzione Sezione Campania – benestare definitivo 

1 agosto 2008        a) spostamento pratiche di deferimento dal Collegio lombardo al Collegio piemontese 
            ai sensi dell’art. 11 lettera c del Regolamento Attuativo 
            b) approvazione richiesta Expo Marche del 7/8 marzo 2009 
            c) autorizzazione esame Kowalczuk per la IV categoria in Finlandia 1/2 novembre 
            d) autorizzazione copertura spese segreteria trasferta Torino 28/31 maggio 2008 

Il Segretario specifica che per quanto concerne il punto a) lo spostamento si è reso necessario non solo a 
causa dell’inerzia del Collegio precedentemente alla decisione, ma a tutt’oggi nulla è pervenuto dal collegio 
lombardo nonostante la lettera di comunicazione inviata e a quella di richiesta informazioni di maggio 2008 

18 agosto 2008     a) approvazione Soci fino a data 30.7 n. 79 ordinari 
              b) spostamento Sede expo da Siena a Venturina 
              c) spostamento Sede expo da Marche a Roma 4/5 ottobre 2008 
d) spostamento Sede expo da Biella a Ivrea 3/4 gennaio 2009 e cambio Comitato da Ferrini a  Sezione 
Piemonte garante Ferrini 
e) richiesta Comitato Daragiati/Farinelli per expo Venezia 13/14 dicembre 2008 e Napoli 20/21 dicembre 
2008 

Il segretario specifica che le due richieste di cui al punto e) non sono state approvate dal CDN telefonico e 
non vengono qui proposte per la ratifica 

10 settembre 2008    a) approvazione expo di Venezia del 20/21 dicembre 
19 settembre 2008:     a) Privacy 

1.n     Si ratificano le cariche della neo costituita Sezione Sicilia: 
    Presidente     LAURICELLA Guido 
    Segretario     PICCIOTTO Luisa 
    Tesoriere    LA PORTA Massimo 
1.o Privacy 
1. p Per quanto concerne l’ultima missiva ricevuta dal Club Slovacco relativa a presunti errori presenti nei 
pedigree e/o buchi nelle genealogie si precisa quanto segue: dopo accurato controllo non si riscontrano 
errori sui pedigree segnalati, i buchi sono dovuti sia al completamento di genealogie dopo la terza, magari 
solo di uno dei genitori, sia per impossibilità di individuazione dei soggetti in quanto mancanti di n. di 
origine, stato di emissione e/o codice EMS mancante o errato. Si dà mandato alla Segreteria di rispondere 
chiedendo l’evidenziazione degli errori riscontrati, spiegando il perché dei buchi e l’impossibilità di inviare 



gli originali dei pedigree se non su espressa richiesta del singolo membro interessato. Si precisa e si 
ribadisce che allo stato attuale gli originali devono essere conservati al LG in funzione del fatto che ciò è 
stato deliberato tempo fa dal CDN e fino all’entrata in vigore delle nuove Norme tecniche. 
2.a La situazione di cassa vede una situazione di liquidità assolutamente normale. Si dà pertanto mandato 
al tesoriere di pagare quanto in sospeso e in particolare la quota parte alla Sezione Lombardia, continuando 
a mantenere congelate le poste inerenti i Soci espulsi. 
2.b  Si dispone l’investimento dei 9.671,82 euro presenti sul conto del Fondo indisponibile in BOT scadenza 
31/01/2009. 
2.c Dopo ampia discussione sugli eventuali interventi di riduzione tariffaria (Affisso, Passaggio di Proprietà, 
Certificato Genealogico) il CDN delibera di cominciare una progressiva riduzione di tali tariffe  a partire dal 
certificato Genealogico. Si delibera, quindi, di diminuire il costo del Certificato Genealogico per i detentori 
di Affisso da 15 a 13 € se richiesto entro i sei mesi dalla nascita a far tempo dal 1.1.2009. Si dà mandato al 
Segretario di far apportare le necessarie variazioni al tariffario entro tale data. 
2.d Il CDN delibera che qualsiasi spostamento fatto dalla Segretaria del Libro Genealogico inerente il Suo 
Ufficio abbia la copertura delle spese di viaggio e di soggiorno soprattutto ove trattasi di corsi di 
aggiornamento anche all’estero. 
2.e Si dispone il pagamento della fattura rilasciata per errore dall’albergo a nome di Scannerini Massimo 
invece che a Bongi Elena in merito alla riunione del 7 giugno a Cambiago. 
3.a Per quanto concerne le Esposizioni la referente comunica di aver già inviato alla FIFe la richiesta per 
l’expo di Venezia di cui il CDN telefonico del 10 settembre sopra riportato 
3.b Si dà la parola al Segretario della Sezione Lombardia che relaziona al CDN sullo stato dell’expo di Milano 
citando in particolare il fatto che il Comune di Milano ha concesso una deroga per i cuccioli sotto l’anno di 
età (max 150 soggetti per giornata espositiva), lo stesso Comune ha comunque conferito il Suo patrocinio 
alla manifestazione. La Sezione, che si è fatta carico dell’Expo come da relativa comunicazione, ha rilevato e 
si è fatta carico del contratto con il Palalido prenotato a suo tempo dalla ex Socia Brandi pur non gradendo 
tale location. Privacy. 
3.c Si delibera di accogliere la richiesta del Socio Giacomo Sartori e lo nomina membro della commissione 
Expo. Dà mandato alla referente di contattarlo per determinare l’agenda dei lavori. 
3.d Si evidenzia come durante l’Expo di Genova e di Venturina alcuni Soci ANFI hanno iscritto gatti con 
numero di CFA si delibera, quindi, di effettuare un controllo preciso al LG atto a determinare se questi è 
altri soggetti erano stati denunciati come nascita o erano in via di trascrizione. Una volta determinato se il 
Socio abbia o meno disatteso il regolamento FIFe relativo, ovvero l’obbligatorietà di iscrivere in primis tali 
soggetti ai Libri FIFe e solo dopo ove ritenuto necessario ad altri Libri, si provvederà a comminare ai Soci il 
richiamo scritto esortandoli a non ripetere in futuro atteggiamenti passibili di provvedimento disciplinare. 
4.a Non esistendo particolari segnalazioni per quanto concerne la Commissione Giudici si passa al punto 
successivo 
5.a La Segretaria del LG propone la ratifica dei seguenti Affissi: De Polis Chiara e Segnalini Alessandro, 
Ragnetti Raffaella, Faggion Giada, Martini Raffaella Tolomeo Cinzia, Bernardini Laura, Ristagno Russo 
Francesca, Fipaldini Loredana, Guidoboni Claudia, Ravello Andrea e Bravin Laura, Franzolini Enrico, 
Schiaffino Angelica, De Mattia Angela, Ceccon Carlo e Salerno Lisa, Bennardo Massimo, Renzetti Alessandra 
5.b Privacy 
5.c Privacy 
5.d Il CDN prende atto della comunicazione pervenuta dai Soci Pastorelli Rita e Marconi Massimo firmati da 
entrambi gli intestatari dell’Affisso che hanno dichiarato che l’Affsso “Di Santafiora” avrà come unico 
intestatario Marconi Massimo e che i soggetti….(Privacy). Essendovi la volontà concorde dei due Soci il CDN 
dà mandato alla Segretaria del LG di trascrivere tali modifiche al Libro 
6.a Si apre la seduta ai rappresentanti dei Club di razza. Si procede alla nomina del Segretario verbalizzante 
che all’unanimità dei presenti viene individuato nel Segretario Nazionale. All’unanimità i Club decidono di 
affidare la funzione di moderatore al Presidente del Maine Coon Club Enrico Figini. Sono presenti i seguenti 
Club di Razza: A.GA.BI, A.I.BIR (delega a Sicco), BirmansClub, C.A.Ra.T., CIS (delega a C.A.Ra.T.), Maine Coon 
Club, N.O.R.S.K.I., Ragdoll Cat Club, ARS, Club del Gatto Certosino (delega a C.A.Ra.T), Club del gatto 
Europeo e di Casa, BOSS. Hanno fatto pervenire note scritte: CIBRIS, Club del Gatto Certosino e ARS che 
vengono lette. Interviene in primis Raffaella Sorropago che chiede per altra riunione tempi più ampi di 



convocazione. La Segreteria nazionale specifica che lo stesso CDN è stato convocato con breve spazio 
temporale sfruttando il concomitante convegno del Maine Coon Club. Si evidenzia come per la prima volta 
si è cercato di creare un collegamento tra i Club e di ascoltare le proposte di questi importanti membri 
collettivi dell’Associazione. Si evidenzia come vi sia la necessità di un coordinamento dei Club soprattutto in 
merito alle speciali di razza, rassegne, Seminari e Convegni al fine di non sovrapporsi nelle manifestazioni o 
in alternativa organizzarle con sforzi comuni. Si auspica maggior chiarezza in quelli che devono essere i 
diritti e i doveri dei Club di razza. Il CDN segnala ai Club come vi sia un problema di non poco conto 
relativamente alla presenza di Soci dei Club che non sono Soci ANFI. In particolare i Direttivi dei Club 
devono essere solo Soci ANFI. Intervengono praticamente tutti i Club e la discussione porta alla 
determinazione che sia necessaria una riunione senza il CDN al fine di parlare in libertà per chiarirsi le idee 
in merito alle problematiche insorte. Tutti i Club si ritirano in altra sala al fine di determinare quali 
dovranno essere i Presidenti di Club che si faranno carico di coordinare la seconda riunione. Rientrati viene 
comunicato al CDN che i Presidenti prescelti sono: Figini Enrico (Maine Coon Club), Marangoni Cristiana 
(ARS), Sorropago Raffaella (BirmnsClub). Il CDN prende atto. Resta a carico della Segreteria Nazionale la 
comunicazione circolare di tale riunione a tutti i Club. Tale riunione dovrebbe alla fine essere 
istituzionalizzata onde rendere i Club più partecipi della vita associativa nazionale. Si richiede anche che nel 
caso in cui vengano proposte delle variazioni negli standard di razza queste vengano inviate per un parere 
al relativo Club di razza. Il CDN nell’esprimere la soddisfazione per questa prima riunione interclub fa 
proprie le proposte pervenute e sopra riportate assicurando il suo supporto logistico ove necessario 
Non essendovi altri punti all’ODG la riunione si chiude alle ore 19.00. 

 


